
 

Comitê de Governança Institucional (CGI) - 1ª Reunião Extraordinária de 2024 
 

Data: 04 de março de 2024, 14h 
Local: RFB - Esplanada dos Ministérios, bloco P, 7º andar. 
Presentes: 

Adriana Gomes Rego Secretária Especial Adjunta 

Juliano Brito da Justa Neves Subsecretário de Gestão Corporativa 

Cláudia Regina Leão do Nascimento Thomaz Subsecretária de Administração Aduaneira 

Andrea Costa Chaves Subsecretária de Fiscalização 

Mario Jose Dehon Sao Thiago Santiago Subsecretário de Arrecadação, Cad. e Atendimento 

Claudia Lucia Pimentel Martins da Silva Subsecretária de Tributação e Contencioso 

Antônio Henrique Lindemberg Baltazar Superintendente da 1ª Região Fiscal 

Altair de Fatima Capela Sampaio Superintendente-Adjunto da 2ª Região Fiscal  

Ricardo Antônio Carvalho Barbosa Superintendente da 3ª Região Fiscal 

Darci Mendes de Carvalho Filho Superintendente da 4ª Região Fiscal 

Francisco Lessa Ribeiro Junior Superintendente da 5ª Região Fiscal 

Rodrigo Brito Mendonça Superintendente-Adjunto da 6ª Região Fiscal  

Claudiney Cubeiro dos Santos Superintendente da 7ª Região Fiscal 

Márcia Cecília Meng Superintendente da 8ª Região Fiscal 

Fábio Eduardo Boschi Superintendente da 9ª Região Fiscal 

Altemir Linhares de Melo Superintendente da 10ª Região Fiscal 

Jaime David Durra Secretaria-Executiva do CGI (Copav) 

Marcelo Nascimento Araújo Coordenador-Geral da Cogep – convidado 

Pedro Henrique Magalhães Sucor – convidado 

 
 
A Secretária Especial Adjunta fez a abertura, saudando a todos e citando o tema único da reunião: 
alterações no Programa de Gestão de Desempenho (PGD). 
 
O Sr. Juliano explicou que encaminhou apresentação sobre o tema e uma minuta, ainda incipiente, 
de portaria. Ele orientou a discutir o modelo de PDG e não a portaria em si. Explicou que a houve 
uma reunião entre a Dra. Adriana e os titulares das unidades de assessoramento direto, onde cada 
um pode expor suas considerações sobre o assunto. Também explicou que os sindicatos foram 
convidados a dar opinião sobre o tema, sendo que o Sindifisco foi o único a enviar suas considerações. 
 
O Sr. Juliano apresentou informações sobre as novas regras do PGD. Tratou dos prazos e definições 
sobre o programa. Também falou sobre a auditoria do TCU sobre o PGD em 2022. Explicou sobre as 
modalidades (presencial, teletrabalho parcial e integral) e o novo conceito de atividade presencial. 
 
Dra. Adriana falou sobre a reunião com o assessoramento direto e dos principais pontos levantados. 
O Sr. Juliano detalhou as sugestões do Sindifisco. 
 



 

Na sequência, a palavra foi passada para os Superintendentes e Subsecretários que puderam fazer 
suas considerações sobre o assunto.  
 
Após muitas considerações e discussões, chegou-se a um consenso mínimo: o PGD com teletrabalho 
parcial deverá ser a opção padrão; PGD com teletrabalho integral será para casos excepcionais, com 
situações elencadas em portaria; e o PGD presencial ou trabalho presencial sem PGD sempre será 
possível. 
 
O tema não se encerrou e continuará em próxima oportunidade. A reunião foi encerrada às 19h. 
 


